



Pièces

9 Pièces

Référence

84357268

Prix

847 000 €

Bourg-de-Péage

Maison à vendre (26300)

Située au cœur de Bourg de Péage, cette somptueuse maison d'architecte vous offre un cadre de vie exceptionnel alliant confort, élégance et raffinement. Avec ses 300 mètres carrés habitables et son terrain généreux de 3 371 mètres carrés, cette propriété est un véritable oasis de tranquillité. Dès votre arrivée, vous serez séduit par l'architecture moderne et épurée de cette demeure. Deux portes de garage vous accueillent, offrant un accès pratique et sécurisé à vos véhicules. Le jardin paysager, agrémenté d'un pool house de près de 100 mètres carrés, est un véritable havre de paix où il fait ...

Located in the heart of Bourg de Péage, this magnificent architect-designed house offers an exceptional living environment combining comfort, elegance, and refinement. With its 300 square meters of living space and its generous plot of 3371 square meters, this property is a true oasis of tranquility. Upon arrival, you will be charmed by the modern and sleek architecture of this residence. Two garage doors welcome you, providing convenient and secure access to your vehicles. The landscaped garden, enhanced by a pool house of nearly 100 square meters, is a true haven of peace where life is good. ...

CABINET BELHÔME

56 rue smith - 69002 LYON 2EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

